

# 楽しかったね！お楽しみ会♪

令和2年12月17日（木）

「お楽しみ会」の日を待ちに待っていた子どもたち。前日には、サンタさんが来てくれるようにと、クリスマスツリーの周りにブーツを置いておきました。

ところが翌朝、「ブーツがなくなっている！」と気づき、大騒ぎ！みんなのブーツはどこへ行ったのでしょうか？「もしかして、ブラックサンタが隠したのかな？」子どもたちの想像がどんどん膨らみます。



「がっきのおと」をならしたら、  
サンタさんにきこえるかな？



サンタさんに届きますように…きりん組はハンドベル、うさぎ組は鈴とカスタネットで合奏をしてきれいな音を鳴らしました。すると…廊下にプレゼントの袋と手紙が届いているのを発見！！



なんと、わんぱくだんからのプレゼントと一緒に届いたのは、「サンタクロスからの手紙」でした。でも、サンタの言葉で書いてあるので、みんなには読めません。サンタのお手伝いをしているわんぱくだんが、特別に教えてくれました。そこには…

**「みんなのブーツの中に、プレゼントを入れて  
おいたよ。さかしてみてね！」**というメッセージ  
が書いてありました。

どこかな？どこかな？みんなで探してみると・・・「あった～！」「山の上だ！」  
園庭の築山の上に、みんなのブーツが入った袋が置いてありました。忙しいサンタさんは、内緒でプレゼントを届けてくれたようです。姿は見えないけれど、いつもみんなのことを見ていてくれたようですね。





ブーツの中には、サンタさんからのプレゼントが入っていて、大喜びの子どもたちでした。「あわてんぼうのサンタクロース」の歌や「ジングルベル」のダンスを踊った後は、おいしいシチューとパン、ケーキを食べました。  
わくわく・ドキドキいっぱい、楽しい1日となりました。

